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O lançamento do SOGIMIG EM MOVIMENTO vem acompanhado dos cinco primeiros
cursos, sendo três inéditos! Todos eles planejados conforme as novas demandas da
sociedade e da comunidade médica; e elaborados, sob medida, para o seu
desenvolvimento profissional.
São eles:
- Atualização em prolapsos genitais e capacitação no uso de pessários
- Ginecologia Endócrina
- Sexologia Clínica
- Assistência Médica à diversidade sexual e de gênero
- Climatério
 
Já foram realizados: Curso em Sete Lagoas, Curso sobre dor pélvica em Uberlândia,
participação na VII Jornada de Ginecologia e Obstetrícia da Regional Sogimig em Muriaé,
Cursos sobre Ligadura tubária peri-umbilical em BH na sede da Sogimig e no Hospital
Mater Dei, Sexologia Clínica e virão muitos outros!

Aproveito para convidar a todos a seguirem a SOGIMIG no Instagram onde nos
comunicamos com o associado através de notícias de interesse, artigos, datas
comemorativas, divulgação dos cursos oferecidos e muito mais.
Além disso, temos também o SOGIMIG por elas que foi criado com o objetivo de oferecer
informações éticas e de qualidade para as nossas pacientes. Compartilhe e indique com
as suas pacientes esta informação!
Também acesse o nosso site (sogimig.org. br) para ver notícias, agenda de eventos,
palavra da presidente, informativos e blog. Na área restrita do site (o sócio quite consegue
acesso com o mesmo usuário e senha da FEBRASGO) temos vários artigos resumidos e
comentados, bem como posicionamentos sobre diversos temas de interesse do
associado.

No intuito de levar conhecimento atualizado até você foi criado o SOGIMIG EM
MOVIMENTO. Trata-se de um novo programa de capacitação e treinamento para a
comunidade médica. Esta nova iniciativa vai ampliar a promoção de eventos e
serviços e fortalecer a sinergia com as regionais em todo o estado. 

Caros colegas
associados SOGIMIG,

Um grande abraço e até o próximo número do Informativo.



Nome:
Claudia Salomão

Ano de formatura: 
1989

Faculdade: 
 Faculdade Ciências Médicas de Minas Gerais

Especializações, pós-graduação: 
Residência Médica em Ginecologia e Obstetrícia pela Santa Casa de Misericórdia de BH/FCMMG;
Especialização em Ginecologia Infanto Juvenil pela Sociedade Argentina de Ginecologia Infanto
Juvenil/ Universidade Federal de Buenos Aires.
 FELLOWSHIP pela Federação internacional de Ginecologia Pediátrica e
 da Adolescência.

Motivo de ter escolhido se especializar em ginecologia–obstetrícia: 
Sempre fui apaixonada pela Pediatria, tendo vivenciado essa paixão desde o início da Faculdade, já
que meu pai (Dr. Danilo José Barbosa) era exímio Pediatra e eu o admirava muito. Portanto, fui
estagiária acadêmica do Hospital Infantil São Camilo, por quase 2 anos. No estágio de sexto ano de
Medicina, apaixonei-me pela Ginecologia e Obstetrícia... Aí, a dúvida constante até o exato momento
de me inscrever para as provas de Residência, momento no qual escolhi GO, e fiz com paixão a
Residência de Ginecologia e Obstetrícia. Terminando a Residência, fui convidada para criar o Serviço
de Ginecologia da Infância e Adolescência do Hospital Infantil São Camilo, sendo autodidata... fui
iniciar minha especialização em Ginecologia Infanto Juvenil 3 anos depois, a qual teve duração de 3
anos.

Cidade onde mora:
Moro em Belo Horizonte, cidade na qual nasci

Trabalha em qual(is) serviço(s): 
Atualmente trabalho como Coordenadora e Preceptora do Serviço de Ginecologia Infanto Puberal da
Residência Médica de GO da Santa Casa de Misericórdia de BH, e Hospital Infantil São Camilo Unimed,
além do meu próprio Consultório.

Drª Claudia Salomão
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Família: 
Sou casada há 32 anos, meu marido, Jorge, é Engenheiro Civil, tenho 1 filho, Eduardo, graduando de
Gastronomia.

Hobbies e atividades extra medicina que gosta:
Adoro cozinhar (isso puxei de minha mãe e avó, libanesas notáveis) e amo viajar!

Como vê a ginecologia-obstetrícia hoje: 
Vejo a Ginecologia e Obstetrícia com as dificuldades da Medicina atual, tanto no âmbito do exercício como
no âmbito político, mas procuro estar sempre otimista e procuro passar este otimismo aos meus
residentes, sempre.

Papel da SOGIMIG para o ginecologista-obstetra: 
A SOGIMIG sempre foi a minha "casa"; a AMMG também. Devo muito à SOGIMIG por ter sempre me dado
oportunidades e acreditado em mim. Grande parte da minha trajetória passa pela SOGIMIG e pelas
oportunidades de expressar minha paixão pela Ginecologia Infanto Puberal através desta "casa"...Nem
consigo precisar desde quando faço parte do Comitê Científico de Ginecologia Infanto Puberal da
entidade... também tive oportunidade de passar pela Diretoria da entidade e aprendi muito! 

Quer acrescentar algo? Quer deixar alguma mensagem?
Sempre serei uma entusiasta do exercício da Medicina e digo que, posso ter ajudado pacientes neste
exercício, claro, mas as pacientes me deram muito do que sou... e, por isso, gratidão é o sentimento que
tenho pela Medicina. 

Qual área se dedica? 

Estou atualmente na Presidência do Comitê de
Ginecologia Infanto Puberal da SOGIMIG e na
Presidência do Departamento de Ginecologia da
Infância e Adolescência da Sociedade Mineira de
Pediatria, além de compor a Comissão
Especializada da FEBRASGO na mesma área de
atuação, e ser Vice Presidente Sudeste da
Associação Brasileira de Obstetrícia e Ginecologia
da Infância e Adolescência (SOGIA).

Em quais atividades trabalha hoje
em dia: 

Coordenadora e Preceptora do Serviço de
Ginecologia Infanto Puberal da Residência
Médica de GO da Santa Casa de Misericórdia
de BH



Motivo de ter escolhido se especializar em ginecologia - obstetrícia:
Já entrei na faculdade de medicina apaixonada por essa área, e durante a faculdade sedimentei
esse desejo, iniciando estágios extras em maternidades desde o 3° ano de faculdade. Talvez
também por influência de um tio ginecologista, brilhante, pelo qual tinha (e tenho) muita admiração.

Cidade onde mora: 
Sou goiana, me formei lá , vim para Belo Horizonte fazer residência médica, me casei e aqui fiquei.

Trabalha em qual(is) serviço(s): 
Trabalho no Centro de Diagnóstico por Imagem (CMDI) da Prefeitura de Belo Horizonte(efetiva em
serviço público), sou Assistente da Clínica de Ginecologia da Santa Casa e preceptora da Residência
médica da Santa Casa. Trabalho no meu consultório particular e na clínica Lume (Diagnóstico por
Imagem), onde faço ultra som. E faço partos e cirurgias no Hospital São Lucas e no Hospital Vila da
Serra

Em quais atividades trabalha hoje em dia: 
Trabalho no meu consultório particular e na clínica Lume (Diagnóstico por Imagem), onde faço ultra
som. E faço partos e cirurgias no Hospital São Lucas e no Hospital Vila da Serra

Nome:
Adriana Almeida de Souza Lucena

Ano de formatura:
1994

Faculdade:
Faculdade de Medicina da Universidade Federal de
Goiás

Especializações, pós-graduação: 
Residência médica em Ginecologia e Obstetrícia na
Santa Casa de Belo Horizonte e título de
especialista (TEGO).

Drª Adriana Lucena
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Mestrado em Saúde da Mulher pela Universidade Federal de Minas
Gerais  Título de Qualificação em Colposcopia e Patologia do Trato
Genital Inferior pela ABPTGIC



Como vê a ginecologia-obstetrícia hoje: 
Uma outra questão é a progressiva institucionalização das pacientes, ou seja, aquele vínculo forte que
sempre marcou a relação do ginecologista\obstetra com sua paciente, agora vem se transferindo para
uma equipe ou mesmo para a maternidade, e não mais com um médico específico. Isso se deve muito
ao processo de hierarquização dos sistemas de saúde e também pela complexidade da assistência
cada vez maior.

Mas o meu desejo é não nos percamos nesse tecnicismo progressivo e continuemos a prover um
atendimento atencioso, competente, respeitoso e comprometido.

Diante de todas essas mudanças rápidas da medicina, e em particular, da nossa especialidade, é muito
importante que façamos parte de uma associação que nos represente, nos defenda e trabalhe em prol
da especialidade, e em particular aqui, estou falando da SOGIMIG, que vem se fortalecendo cada vez
mais. 

Papel da SOGIMIG para o ginecologista-obstetra: 
A SOGIMIG tem o compromisso de estar junto com os ginecologistas, obstetras e com as mulheres
mineiras, e tem um papel fundamental na educação continuada e valorização da especialidade.

Quer acrescentar algo? Quer deixar alguma mensagem?
Tenho muito orgulho em fazer parte dela, já há alguns anos, como associada e fazendo parte do
Comitê de Oncologia e PTGI.

Hobbies e atividades extra medicina que gosta:
Amo música e toco piano desde os 3 anos de idade. Fiz
conservatório de música na UFG e quase me ingressei na
faculdade de música, mas decidi pela medicina. Mas tenho
como hobby tocar nas horas vagas. Amo atividade física
(academia, corrida, bike) e já joguei tênis por um tempo .

Família: 
Sou casada com o mastologista Clécio Ênio Murta de
Lucena, com quem tenho dois filhos - João Gabriel de
17 anos e Ana Carolina de 14 anos. E um filho de 4
patas, Luke.

Qual área se dedica? 
 Me dedico, portanto, ao atendimento
ginecológico e obstétrico das minhas
pacientes de consultório, ao ultra som
(serviço público e privado) e ao ensino
(residência médica), além de fazer parte da
diretoria do Capítulo Mineiro da ABPTGIC e do
Comitê de PTGI e oncologia da SOGIMIG



Motivo de ter escolhido se especializar em ginecologia - obstetrícia:
Eu escolhi ser ginecologista obstetra porque essa especialidade é muito ampla e diversa, pois me
permite acompanhar a paciente em diferentes fases de sua vida, com diferentes demandas em cada
fase, e diferentes caminhos que cada escolha traz consigo. Além disso, na ginecologia e obstetrícia
eu encontro a possibilidade de atuar em vários cenários: em nível ambulatorial e hospitalar, com
atendimentos eletivos e de urgência, na saúde pública e na saúde privada. Ademais, é uma
especialidade que nos possibilita trabalhar desde a prevenção e promoção à saúde, até assistência
aos momentos de doença ou sofrimento. Mais do que apoiar e tratar, considero como minha
missão, apurar a escuta para poder particularizar a orientação a cada paciente diante de suas
escolhas.

Cidade onde mora: 
Natural de Sete Lagoas

Trabalha em qual(is) serviço(s): 
 Participou de 8 gestões na Unimed Sete Lagoas (conselho de administração/ conselho técnico-
ético-disciplinar/ comitê de educação médica continuada) e coordenou a 1ª gestão do centro de
estudos do Hospital N. Sra. Das Graças. Atualmente é membro do conselho consultivo da SOGIMIG.
Participou do Show-Medicina (UFMG) de 1988 a 1992. 

Em quais atividades trabalha hoje em dia: 
 Atende em consultório próprio e no serviço público (Policlínica da faculdade Atenas Sete Lagoas).
Coordena a linha de pesquisa em saúde da mulher- área saúde pública na mesma faculdade. 

Nome:
Daniela Cristina Machado Tameirão

Ano de formatura:
1993

Faculdade:
UFMG 

Especializações, pós-graduação: 
 Especialista em Ginecologia e Obstetrícia pela
FEBRASGO (Federação Brasileira das Associações
de Ginecologia e Obstetrícia)

Drª Daniela Tameirão
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Mestre em Administração pela Pontifícia Universidade Católica de
Minas Gerais (PUC Minas), com ênfase em Pessoas, Trabalho e
Sociedade. Possui formação em Educação Médica (pós e cursos de
capacitação). 



Como vê a ginecologia-obstetrícia hoje: 
Eu escolhi ser ginecologista obstetra porque essa especialidade é muito ampla e diversa, pois me permite acompanhar a
paciente em diferentes fases de sua vida, com diferentes demandas em cada fase, e diferentes caminhos que cada
escolha traz consigo. Além disso, na ginecologia e obstetrícia eu encontro a possibilidade de atuar em vários cenários: em
nível ambulatorial e hospitalar, com atendimentos eletivos e de urgência, na saúde pública e na saúde privada. Ademais, é
uma especialidade que nos possibilita trabalhar desde a prevenção e promoção à saúde, até assistência aos momentos de
doença ou sofrimento. Mais do que apoiar e tratar, considero como minha missão, apurar a escuta para poder
particularizar a orientação a cada paciente diante de suas escolhas.
A medicina me proporciona também trabalhar com gestão, ensino e pesquisa

Papel da SOGIMIG para o ginecologista-obstetra: 
Descobri no associativismo, em cargos junto à gestão da SOGIMIG, Unimed e Associação Médica local, uma maneira de
gerar um impacto mais abrangente na saúde das pessoas. O associativismo amplia nosso poder de transformação da
sociedade porque agrega pessoas que olham na mesma direção e soma forças capazes de repercutir inclusive em
políticas de saúde; além de nos proporcionar o exercício da cidadania quando nos impõe balizar diferentes opiniões. Acho
relevante citar também como o associativismo facilita nossa atualização científica, capilarizando a informação.

Quer acrescentar algo? Quer deixar alguma mensagem?
Nessa investida, a SOGIMIG, nos fortalece muito por ser uma instituição cujo compromisso é munir os ginecologistas
mineiros de ferramentas para melhorar a saúde feminina. Por isso, divulgo e participo da SOGIMIG.

“E assim eu vou escrevendo a minha história como mulher e médica nessa inquietude na busca por respostas e por fazer
diferença na vida das pessoas.”

Hobbies e atividades extra medicina que gosta:
Para orquestrar tantos desejos que me impulsionam,
encontro na música um apoio. Toco violão e procuro cantar,
e durante a faculdade fiz teatro. Outros hobbies que tenho
são viajar e estudar línguas e culturas. Talvez porque isso
me dê a impressão de que eu posso vencer as barreiras da
comunicação e compreender melhor a organização das
pessoas em diferentes espaços. Mas tudo isso serve
mesmo é para proporcionar minha atividade predileta: viver
rodeada de pessoas!

Família: 
No mesmo ano que me graduei, também conheci
meu esposo Cezar e há 30 anos vivenciamos as
delícias e os desafios do amor conjugal! Temos 2
filhos, Laura (22a) e Henrique (19a), que já não
moram mais conosco porque estão investindo em
seus próprios sonhos. Ela mora em Brasília onde
cursa Ciências Sociais (UnB) e se dedica à dança. Ele
cursa Engenharia Aeronáutica (USP) em São Carlos.

Qual área se dedica? 
 Nos últimos anos eu me tornei docente em medicina, e
isso me trouxe muita energia e tem renovado minha
esperança em contribuir para formar uma geração de
cuidadores de pessoas! Inicialmente participei apenas da
preceptoria do 1º programa de residência médica da
cidade e depois passei a lecionar na graduação e
coordenar equipe de iniciação científica.
Por causa dessa nova investida, procurei fazer mestrado
e cursos de pós-graduação e capacitação em Ensino
Médico.



Motivo de ter escolhido se especializar em ginecologia - obstetrícia:
Me identifiquei muito com a área e sua abrangência, podendo dedicar a consultório, plantões
obstétricos, cirurgias, ultrassonografia e inúmeros procedimentos

Cidade onde mora: 
 Montes Claros

Trabalha em qual(is) serviço(s): 
Consultório em Montes Claros e Bocaiúva, Hospital Aroldo Tourinho e Hospital das Clínicas Mário
Ribeiro da Silveira

Em quais atividades trabalha hoje em dia: 
Professor nas Faculdades de Medicina da Unifipmoc, Funorte de Montes Claros e FipGuanambi da
Bahia. Cirurgião ginecológico.

Nome:
Silvan Márcio de Oliveira

Ano de formatura:
1994

Faculdade:
: Unimontes – Universidade Estadual de Montes
Claros

Especializações, pós-graduação: 
 Santa Casa/ Unimontes

Dr Silvan Márcio 
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Como vê a ginecologia-obstetrícia hoje: 
 Ainda é uma especialidade que tem espaço para jovens residentes.

Papel da SOGIMIG para o ginecologista-obstetra: 
: É a nossa representante maior, responsável pela defesa e incentivo aos associados.

Hobbies e atividades extra medicina que gosta:
Tocar violão e viagens (muitas viagens).

Família: 
3 filhas e um neto

Qual área se dedica? 
serviço público, ensino, consultório,
associações de classe, cooperativas,
entre outros.



Ano de formatura:

Faculdade:

Você se espelhou em algum colega? Teve
alguém como referência na carreira?

Em quais atividades trabalha hoje em dia  Qual área se dedicou na carreira?

1981

 UFMG
Residência Ginecologia e Obstetricia no
Hospital Mater Dei
especialista em Infertilidade – Microcirurgia
tubária e Fertilização In vitro - Hospital
Hammersmith - Universidade de Londres
Mestrado – UFMG 
Doutorado – Escola Paulista de Medicina -
UNIFESP

Tive muitas referências na minha carreira, mas três foram marcantes:
A minha primeira e mais importante inspiração foi meu pai, Danilo Marinho, ginecologista e obstetra
que me encantava com a sua capacidade de trabalho, dedicação e carinho com suas pacientes. Um
médico como poucos. 
Dr Jose Salvador Silva, que associa `a competência como médico e habilidade cirúrgica uma
extraordinária visão de futuro. Um homem à frente do seu tempo. 
Prof Lucas Viana Machado, que me contagiou com a sua paixão pela endocrinologia ginecológica, seu
espírito crítico e capacidade de simplificar o complexo.

Fui obstetra por muitos anos, o que me deu muita satisfação e alegria. Hoje me dedico especialmente à
Medicina Reprodutiva, Endocrinologia Ginecológica e Climatério. 

Ricardo Marinho

MEMÓRIA
SOGIMIG



Atividades extra medicina:

Alguma curiosidade que queira contar sobre a sua carreira?

Sou Diretor Científico da Clínica Huntington Pro Criar Medicina Reprodutiva, aonde trabalho desde a
sua fundação, em 1999.
Sou Professor Adjunto de Ginecologia da Faculdade de Ciências Médicas de Minas Gerais há 30 anos,
aonde fui também professor da Pós-graduação.
 Sou também Professor da Faculdade de Medicina de Barbacena.
Trabalhei muitos anos no Hospital Mater Dei, desde a sua fundação, aonde fui Coordenador da
Residência de GO e iniciei minha prática em Reprodução Assistida. Fui também coordenador da
residência no Hospital Odilon Behrens, aonde trabalhei por 25 anos
Na área associativa, além da SOGIMIG, fui vice-presidente da FEBRASGO e participei de várias
Diretorias da Sociedade Brasileira de Reprodução Humana (SBRH) de Ginecologia Endócrina e do
Climatério

Quando fiz minha formação na Inglaterra ainda nos anos 80, a reprodução assistida estava iniciando; eram poucos
os centros existentes no mundo. Desde então, os avanços foram espetaculares. A indução da ovulação ficou mais
amigável e eficiente, a coleta dos óvulos passou a ser feita com sedação, guiada por ultrassom vaginal. A evolução
no laboratório foi impressionante: novos meios de cultura, técnicas e equipamentos otimizaram os processos para
fertilização e cultura de embriões in vitro, que agora podem ser avaliados continuamente nas novas incubadoras,
auxiliadas pela inteligência artificial. Outros marcos nesta evolução foram a possibilidade de congelar óvulos em
mulheres com câncer ou que apenas desejam atrasar a maternidade, além da inclusão nas indicações de
tratamento as pessoas sem parceiros, casais homoafetivos e transgêneros.

Pai, esposa e filha são médicas. 
Conheci minha esposa Virginia Werneck, também
ginecologista no Hospital Mater Dei. A profissão foi um
laço importante que nos uniu. Tivemos 3 filhos. Bernardo
e Rafael são engenheiros e Victoria, que herdou a nossa
paixão pela Ginecologia e Obstetrícia, está no 3º ano da
Residência no Hospital Mater Dei, seguindo nossos
passos.

EU tive a felicidade de ter uma equipe muito unida e competente, que foi essencial para o sucesso da
nossa gestão. Faziam parte da Diretoria: Garibaldi Mortoza, João Pedro Caetano, Savio Gonçalves,
Claudia Navarro, Ivete de Ávila, Selmo Geber e Délzio Bicalho, um “Dream Team” repleto dedicados
profissionais, sendo que vários deles foram posteriormente também presidentes da SOGIMIG

Gosto muito de viajar. Nos fins de semana gosto de ficar na
minha casa na cidade de Rio Acima ouvindo música (de
preferência discos de Vinil), lendo e recebendo amigos e
familiares, além de praticar esportes ao ar livre, como
bicicleta, stand up paddle e passeios de jeep pela região.

Em 1978, eu então no 3º ano de Medicina, fiquei fascinado com as notícias do nascimento do primeiro
bebê de proveta do mundo na Inglaterra. Não imaginava, na época, que 11 anos depois, em 1989,
participaria da equipe do Hospital Mater Dei responsável pelo primeiro bebê de proveta do estado.

MEMÓRIA
SOGIMIG

Qual área se dedica?

Como você avalia a evolução da reprodução assistida do início até hoje?

Família:

Como foi a experiência de presidir a SOGIMIG:



Na SOGIMIG antes de ser presidente, participei de muitos comitês, fui tesoureiro da gestão do Dr.
Aroldo Camargos e diretor científico na gestão do Dr. Antônio Eugênio Ferrari que foram momentos
inspiradores. Na minha gestão publicamos um livro sobre a História de Ginecologia e Obstetrícia em
Belo Horizonte cujo autor foi o professor Manuel Mauricio Gonçalves.

Um dos fatos mais marcantes foi a produção da primeira edição do Manual do TEGO (atual Manual
de Ginecologia e Obstetrícia da SOGIMIG) O embrião deste livro foi o curso preparatório para o TEGO
criado pela gestão do Gerson Lopes. Com a ajuda fundamental dos editores associados e dos
colegas que altruisticamente escreveram os capítulos, criamos um livro, que hoje já na 5ª Edição,
serve de referência para várias gerações de ginecologistas e obstetras de todo o Brasil.

Outra ação importante foi a criação das delegacias regionais, com o objetivo de aproximar e dar
espaço para os sócios das cidades do interior. O seu número se expandiu nas gestões seguintes,
sendo fundamentais para o fortalecimento da SOGIMIG e a integração dos sócios de todo o estado
Fizemos o primeiro site da SOGIMIG, uma das primeiras associações a tê-lo. Estávamos no início da
internet, ainda com poucos recursos e profissionais com conhecimento na área. Não tínhamos ideia
da importância que ela teria na nossa vida profissional e pessoal.

Um evento muito interessante que realizamos foi o EIA, Encontro Inter estudantil de Adolescentes,
quando enchemos por vários dias o auditório principal da Associação Médica com alunos de escolas
públicas e privadas para conversar sobre temas ligados à saúde reprodutiva 

Eu sempre aconselho os ginecologistas e obstetras,
especialmente os mais jovens, a se associarem e
aproximarem da SOGIMIG. Ela é a nossa casa. Nela
podemos conviver e trocar ideias e experiências com
colegas de vários serviços e com convidados de outros
estados.
Fiz grandes amigos e evolui muito profissionalmente com
esta convivência. Muitos colegas irão apenas frequentar
cursos e congressos, outros irão participar de comitês e
alguns serão futuramente membros da diretoria ou
presidentes. A SOGIMIG está sempre de portas abertas
para os colegas interessados. É entidade séria, ética,
sempre em evolução, com gestões competentes, cada
uma deixando um legado importante para o futuro.

MEMÓRIA
SOGIMIG

Realizações durante a sua gestão da SOGIMIG:

Quer deixar alguma mensagem para o
associado?



Resumo da sua trajetória na medicina

Como e quando começou a se interessar
pelo rock roll?

Fez cursos de guitarra? Ou foi aprendendo sozinho?

Graduação pela UFMG em 1980.
Residência Médica em GO na maternidade
Odete Valadares.
Mestrado e Doutorado em Saúde na Mulher na
Faculdade de Medicina da UFMG.

Desde criança sempre foi meu som preferido. Na época de
ginásio em Poços de Caldas, meu preferido era Alice
Cooper. Os outros estilos não me atraiam muito

Venho de uma família de músicos. Minha avó paterna, italiana de Nápoles, criou os cinco filhos em
Poços de Caldas dando aulas de piano e tocando com os artistas que se apresentavam no Pálace
Cassino. Mas eu nunca tinha tocado nenhum instrumento. Depois dos 60 anos resolvi aprender
contrabaixo. Meus dois filhos tocam guitarra e bateria muito bem, e foi o que escolhi para tocar com
eles. Fiquei um ano na escola de música ProMusic, uma vez por semana, que era o tempo que tinha.
Depois comecei a ter aulas particulares em casa. 

Benito Pio Vitorio
Ceccato Junior

ALÉM DA
GINECOLOGIA E
OBSTETRÍCIA

Quem são os componentes da banda? Fale um pouco sobre eles

Comecei a tocar com meus filhos, Gustavo e Benitinho, e logo o Julinho se juntou a nós. Júlio Cesar
Vieira Franco, cirurgião geral, amigo há décadas, companheiro de shows de rock pelo Brasil afora, foi o
primeiro guitarrista da banda Sepultura. Logo após Paulo Marcelo dos Santos, urologista, juntou-se a
nós e fechou o grupo. Participa também nosso amigo Duarte, outro grande baterista.

Toda a família é roqueira ?
Meus filhos e netos sim. Mas meus pais não. Pouca gente curtia rock no interior de Minas naquela
época. ande baterista.



Quais são suas bandas favoritas ?

Quais são suas músicas favoritas?

Gosto dos rocks clássicos, décadas de 70 e 80: Pink Floyd, Led Zeppelin, Beatles, Scorpions, Lynyrd
Skynyrd... São muitas ótimas bandas desta época.

São muitas. Destaco Time (Pink Floyd), Sweet Home Alabama (Lynyrd Skynyrd)

ALÉM DA GINECOLOGIA
E OBSTETRÍCIA

Gosta de ir a shows de outras bandas ? Quais bandas e aonde gostou de ir ?

Não perdia um Rock in Rio. Shows do Paul McCartney fui
em todos no Brasil. O último show que fui foi em São
Paulo, há um mês, no Monsters of Rock, onde vimos
Helloween, Deep Purple, Scorpions e Kiss.

Gosta de filmes relacionados ao tema?
Quais?

Não curto muito filmes. Gosto mais de shows ao vivo.

Já fez viagens para escutar bandas, shows,
clubes de música? Sugira alguns

Assisti Lynyrd Skynyrd em New York, Bob Dylan em New
Jersey, Rolling Stones e Santana em Miami, etc.

Há algum link entre a medicina e uma
banda de rock-roll?

A música e a medicina são uma arte. Adoro fazer cirurgia
ouvindo uma boa música. Relaxa e inspira.

Rock roll faz bem a saúde?

Muito bem, principalmente para a mente. Aprender uma música nova é muito
bom.
Fotos relacionadas a banda, seus componentes e a sua família

Onde podemos assistir um a apresentação da banda ?

Começamos a tocar em festas de amigos, casamentos, aniversários... Para nós é
um prazer enorme. Podem nos convidar que com certeza iremos. Em junho de
2023 fizemos uma apresentação para o público na Bike Fest (encontro da Harley
Davidson) no museu da moto em Tiradentes. 



CALENDÁRIO
DE EVENTOS


